

La collecte de signatures contre la hausse du prix de l'essence commence au Mexique



Mexico, 9 janvier, (RHC).- Le Mouvement Régénération Nationale du Mexique, a entrepris la collecte de signatures nécessaires pour déposer un recours en appel collectif contre la hausse du prix de l'essence, décrété par les autorités de ce pays

Un porte-parole de ce mouvement dans la ville de Juárez a assuré que les signatures seront présentées devant un juge de district, pour obtenir l'annulation de la hausse des prix de l'essence et du diesel, décrétée par le gouvernement d'Enrique Peña Nieto.

Des collectifs d'étudiants et des organisations syndicales indépendantes continuent d'organiser des protestations contre cette mesure.

Malgré les protestations populaires, le gouvernement mexicain insiste à maintenir cette mesure. Cependant les stations service du pays ont enregistré une chute de la moitié dans les ventes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/117849-la-collecte-de-signatures-contre-la-hausse-du-prix-de-lesence-commence-au-mexique>



Radio Habana Cuba